

Les carabiniers répriment une marche mapuche au Chili



Santiago du Chili, 10 octobre (RHC) Au moins 10 personnes ont été arrêtées et 18 autres blessées à la suite de la répression des Carabiniers et de la police chilienne contre une marche organisée ce dimanche en faveur du peuple mapuche.

Plus d'un millier de personnes ont participé à la marche pour la résistance mapuche et l'autonomie de ces peuples, convoquée par différentes ethnies originaires. Les manifestants se sont rassemblés dans le Parc Bustamante de Santiago du Chili, la capitale, et, après une cérémonie, elles ont voulu avancer par l'avenue Alameda jusqu'au Cerro Huelén.

Dans le cadre de la Journée de la Rencontre entre Deux Mondes, qui est commémorée chaque 12 octobre, les manifestants voulaient lancer un appel à la satisfaction de leurs revendications, mais avant d'avancer, les carabiniers les ont réprimés en utilisant des canons à eau et du gaz.

La porte-parole de l'organisation mapuche à Santiago, Belén Paillán, a souligné que "si nous sortons dans la rue ce n'est pas parce que cela est considéré comme un festival, au contraire. Nous croyons que les rues doivent être récupérées et ce que nous cherchons finalement à faire, c'est de dénoncer tous les abus que nous avons vécus en tant que Mapuches".

De plus, elle a dénoncé la répression démesurée et brutale des carabiniers en affirmant qu'ils avaient pour but de faire la cérémonie et de remettre leur message lorsque les fonctionnaires ont fait irruption violemment pour les arrêter. "Avant même d'avoir fait un pas dans la rue", a-t-il ajouté.

D'après les informations fournies par les autorités de police, parmi les détenus, il y en avait "neuf pour troubles et un pour port d'arme blanche", tandis que plus de dix carabiniers présentaient des lésions.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273277-les-carabiniers-repriment-une-marche-mapuche-au-chili>



Radio Habana Cuba